

Die Sparkasse Haslach-Zell unterstützt im Rahmen einer Advents-Spendenaktion Vereine in der Region mit 24.000 Euro.

Spenden an die DRK-Ortsvereine und an Sozialstationen ist einfach!

„Corona hat in diesem Jahr einiges durcheinander gewürfelt. Abgesagte Veranstaltungen, abgesagte Turniere, abgesagte Aktionen: Das Vereinsleben, so wie wir es kennen und schätzen, steht seit Monaten still“, beschreibt Bernd Jacobs, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Haslach-Zell. So ein Jahr treffe die Vereine mitten ins Herz, fügt Vorstandsmitglied Carlo Carosi hinzu, „Vereine leben von Aktivität! Das kommt 2020 viel zu kurz und niemand weiß, was 2021 wieder möglich sein wird beziehungsweise, auf was wir auch 2021 weiterhin verzichten müssen.“

Mit dem Wegbrechen von Veranstaltungen gehen den Vereinen neben dem Miteinander auch wichtige Einnahmequellen verloren. Deshalb startet die Sparkasse Haslach-Zell in der Adventszeit eine groß angelegte Spendenaktion, aufgeteilt auf die vier Adventssonntage. 24.000 Euro nimmt das Kreditinstitut dabei in die Hand, um Vereinen in der Region finanziell unter die Arme zu greifen (siehe Hintergrund). Die Spendenempfänger werden an den Adventssonntagen, pro Tag werden jeweils 6.000 Euro ausgeschüttet, unter anderem auf Facebook und Instagram (@sparkassehaslachzell) bekanntgegeben.

Die Aktion trägt den Titel „Advent, Advent, ein Lichtlein brennt“. Startschuss ist am Sonntag, 29. November. 4.000 Euro bekommen an diesem Tag die acht DRK-Ortsvereine im Geschäftsgebiet der Sparkasse Haslach-Zell (Hornberg-Gutach, Hausach, Haslach, Steinach, Zell, Unter-/Oberharmersbach, Nordrach sowie Biberach). Außerdem gehen jeweils 500 Euro an die Sozialstation St. Raphael in Zell, die beiden Caritas-Sozialstationen Kinzig-Gutachtal und Raumschaft Haslach sowie an die DRK-Sozialstation in Hausach. „Unsere tagtägliche Arbeit hat uns in den vergangenen Monaten vor neue Herausforderungen gestellt, die wir nur als Team meistern konnten. Was dieses Jahr noch so für uns bereit hält, ist ungewiss – dennoch blicken wir optimistisch in die Zukunft“, beschreibt Katharina Moser, Pflegedienstleiterin der Sozialstation der Raumschaft Haslach. „Die Spende ist hierbei definitiv ein Lichtblick und eine Wertschätzung gegenüber den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die täglich eine tolle Arbeit leisten.“

Hintergrund:

Das Spenden-Geld der Adventsaktion stammt zum größten Teil aus Mitteln aus dem PS-Reinerlös. „PS-Sparen und Gewinnen“ ist ein Angebot der Sparkasse Haslach-Zell: In diesem Rahmen können Kunden Fünf-Euro-Lose bei der Sparkasse erwerben. Davon werden vier Euro angespart, ein Euro fließt in einen Verlosungstopf – Kunden haben dabei jeden Monat die Chance auf Gewinne in Höhe von bis zu 5.000 Euro, zusätzlich stehen zwei Sonderauslosungen im Jahr an. 25 Cent je Los werden für gemeinnützige Zwecke gespendet, die also auf diesem Weg den Vereinen zugutekommen.



Bildunterschrift: Die beiden Vorstände der Sparkasse Haslach-Zell, Carlo Carosi (links) und Bernd Jacobs zünden die erste Kerze des Spenden-Adventskranzes an.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Haslach-Zell
Anna Teresa Agüera Oliver
Bereich Vorstandsstab
Unternehmenskommunikation
07832 701-132
anna.agueera@sparkasse-haslach-zell.de